



KONDOLENZEN

Hermine Larcher



DANKE

Außerstande, jedem Einzelnen persönlich zu danken, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die große Anteilnahme beim Rosenkranz und den Trauerfeierlichkeiten, die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, das Entzünden der Kerzen und die Kondolenzbeiträge im Internet sowie für die Blumen- und Kerzenspenden herzlich bedanken.



Hermine Larcher geb. Pudderer

Unser besonderer Dank gilt:

- dem Altenwohnheim Telfs - Pflege Ost und dem Hospiz Innsbruck - 7. Stock für die überaus menschliche und liebevolle Betreuung
- dem Krankenhaus Natters - Station 2 für die jahrelange medizinische Versorgung
- ihrem langjährigen Hausarzt Herrn Dr. Peter Krismer mit Traudi und ihrem Hausarzt Herrn Dr. Rudi Payr für die hervorragende medizinische und persönliche Behandlung
- ihren Freunden für die vielen Besuche, besonders Paula für den Beistand und die Begleitung in den letzten Stunden
- Michl, Alexander, Herbert und Daniel für die Sargbegleitung
- den Vorbeterinnen Kathrin und Renate für das Rosenkranzgebet
- Herrn Pfarrer MMag. Herbert Karsten für die würdevolle Gestaltung des Sterbegottesdienstes und der Verabschiedung
- dem Gemischten Chor mit dem Organisten für die musikalische Umrahmung
- der Bestattung Kühr, Telfs für die hilfreiche und einfühlsame Unterstützung

Rietz, Stams, Telfs, Wien, im März 2015

Kurt, Stefan, Elke und **Christian** mit Familien

Trauerkerzen

Kondolenz